



## Morena tienen miedo de que proyecto de sentencia de ministro se apruebe antes que minuta en materia de inimpugnabilidad: Noemí Luna

La diputada Noemí Berenice Luna, Ayala, coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, señaló que la falta de tiempo para analizar la minuta en materia de inimpugnabilidad se debe a que Morena tiene miedo de que el proyecto de sentencia del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá se apruebe antes de que la reforma se publique en el Diario Oficial de la Federación (DOF).





En declaraciones a representantes de medios de comunicación indicó que el Reglamento interno de la Cámara de Diputados establece que se debe circular cinco días de anticipación el proyecto de dictamen, lo cual no sucedió y no pudieron justificar nunca la urgencia de por qué citarnos a una sesión extraordinaria y no una ordinaria.

Por lo anterior, Luna Ayala afirmó que se consideró la posibilidad de que se cancelara la sesión solemne, porque “hoy va a ser una sesión, sin lugar a dudas, muy larga, pues lo que se discute, no es menor, entonces se tendrá que postergar la sesión solemne, y está bien.

“Lo que no está bien es que traigan el dictamen hoy de Puntos Constitucionales, emanado de una sesión apresurada”.

Consideró que “estamos viviendo un régimen inconstitucional y esto es gravísimo, pues están arrancándole hojas a la Constitución, a modo. Se les olvida que las mayorías son efímeras, que hoy tienen una mayoría artificial, pero que dentro de algunos años no la pueden tener. Esa es justamente la tentación del abuso del poder”, añadió.

La diputada expresó su preocupación por la pérdida de derechos humanos y el debilitamiento de las instituciones democráticas, sugiriendo que se podría estar avanzando hacia un sistema de control sin respeto a la legalidad.

Por ello, mencionó la posibilidad de acudir a instancias internacionales, como el Alto Comisionado de las Naciones Unidas, para denunciar lo que consideran un atropello hacia los derechos humanos y el Estado de derecho.

Consultada sobre las declaraciones del presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña (PT) de que no aceptara la renuncia de los ocho ministros de la SCJN, Luna Ayala calificó de barbaridad. “La verdad es que el discurso de Morena es hipócrita, ya han cuestionado los haberes de retiro, pero no cuestionan a Olga Sánchez Cordero, hoy diputada de Morena; también tiene haberes de retiro Arturo Zaldívar”.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



1

31-10-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Aseguró que el papel que están haciendo los ministros es extremadamente digno al retirarse para no ser parte de un proceso perverso que debilita un poder.

<https://www.elarsenal.net/?p=1192306>